

ESPERAN QUE NUEVO GOBIERNO INSTALE 100 PARQUES

Convenientes, metas para naves industriales

BLOOMBERG

empresas@elfinanciero.com.mx

La iniciativa de Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México de que podría instalarse 100 parques industriales más en México durante su mandato es una meta “razonable”, pero “agresiva”, consideró FINSAs, uno de los operadores de parques en México.

Junto con el tamaño de las inversiones y los tipos de productos que se fabrican en las instalaciones, el ritmo de desarrollo de los parques dependerá de la predisposición del

gobierno entrante para apoyarlos, indicaron ejecutivos de FINSAs.

“Con un avance muy sustancial en la predisposición de ellos, de ayudar en eso, entonces no me parece totalmente descabellado, pero hay que ver los detalles”, sostuvo Héctor Salas, director de desarrollo de nuevos negocios en la región del Bajío.

El *nearshoring*, el proceso por el cual las empresas se trasladan más cerca de los consumidores estadounidenses, se ha establecido como una fuente de inversión potencial y ha impulsado un aumento en la demanda de parques

industriales en México. Pero para que la relocalización de empresas alcance su máximo potencial, el gobierno de Sheinbaum también debe abordar obstáculos en materia de infraestructura y políticas, como garantizar que las empresas tengan acceso a suficiente agua y energía eléctrica.

También está la incertidumbre por las próximas elecciones de Estados Unidos, y por el anuncio de Elon Musk, que apenas la semana pasada dijo que suspendería el proyecto de su *Gigafactory* en NL hasta después de 5 de noviembre.

INDUSTRIA.

La presidenta electa prometió que habría en su gobierno más parques que apoyarían al *nearshoring*.



Confían en crecer. FINSAs cuenta con 24 parques industriales en el país.

